



Imprimirán 312 millones de boletas para las elecciones de 2024

Las boletas contarán con todas las medidas de seguridad y calidad en la producción, afirma la directora de Talleres Gráficos de México.



La mañana de este jueves el Instituto Nacional Electoral (INE) y Talleres Gráficos de México (TGM) firmaron un convenio para que se impriman 312 millones de boletas para las elecciones de Presidencia, Senado y Cámara de Diputados en 2024.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, mencionó que se le dio prioridad a la firma de este convenio para que los Organismos Públicos Locales (OPL) estén en la posibilidad de sumarse desde su autonomía, con el fin de tener en tiempo y forma sus cerca de 200 millones de boletas.

“Habrán de decidirlo en sus propios colegidos los institutos locales, si se suman, pero la responsabilidad compartida en esta firma de convenio marco con Talleres Gráficos es la verificación de sus capacidades instaladas para no poner en riesgo absolutamente a ningún estado”, dijo.